

Unter Bezugnahme auf die Sitzungsvorlage und die hier beigefügte Anlage erbat Herr Metz zukünftig und im weiteren Verlauf zur Berichterstattung zu dem in Rede stehenden Projektauftrag um etwas mehr Konkretisierung – so sei für ihn die Fragestellung nach „Bedarf“ zu unkonkret. Hier wünsche er sich mehr Bezug auf die räumlichen Entwicklungen. Weiterhin erschienen entsprechende Auslegungshilfen für die Befragungen aus seiner Sicht durchaus sinnvoll.

Herr Steack dankte im Namen der SPD-Fraktion für den nun vorliegenden Zwischenbericht und sieht hierin durchaus zukunftsweisendes Potential, welchem er und seine Fraktion mit großem Interesse entgegensehen.

Weitere Wortmeldungen und Aussprachen ergaben sich hierzu nicht. Sodann nahm der Ausschuss den Bericht zur Kenntnis.